



高原牧場

①



②



③



へっちょこ

④



⑤



⑥



⑦

①復興を願うにぎやかな太鼓やサクスのメロディで来場者を楽しませた大船渡の「チンドン寺町一座」の皆さん
 ②今年も飛ぶように売れたソフトクリーム
 ③地元の各自治会もおいしいものをたくさん準備してまつりを盛り上げます
 ④くずまき商品券入りのお菓子まきに詰めかける大勢の来場者たち
 ⑤5チームが参加した「へっちょこだんご560%」食べようゲーム、優勝は葛巻分署チームでした
 ⑥11日夜に行われた前夜祭では、復興支援の想いを込めて三陸の日本酒などを楽しみました
 ⑦岩鷲護神ハチマンタイラーが登場、ジャンケンゲームでオリジナルグッズが当たりました
 ⑧おなじみ「音楽館」は歌とトークでまつりを盛り上げます
 ⑨きれいに咲いたつつじを楽しむ来場者
 ⑩ジューシーな味わいで大人気！へっちょこ茶屋特製「焼き鳥」

元ま 気につ りに !! で



「被災地の一日も早い復興を！」そのため町がまつりで元気になり、その力を復興支援に向け、被災地の方々にも元気を取り戻して欲しいという想いを込めまつりが開催されました。

2日間2会場で計5回の演奏でまつりを盛り上げた馬淵川源流太鼓

広報くずまき・平成23年7月1日〔2〕

6月11日と12日の2日間、土谷川で「くずまき高原牧場まつり」と平庭高原で「つつじまつり」が、12日は、まちなか「へっちょこまつり」が開催されました。今年も期間中、青空に恵まれるの会場でも町内外から多くの家族連れなどでにぎわいました。

11日に行われたまちなか「へっちょこまつり」の前夜祭では、沿岸復興支援の想いを込めて「三陸の海の幸と日本酒を楽しむ会」を開催。また岩手町と八幡平市の商工会青年部が地元特産品などの販売や、へっちょこだんごの早食いゲームにも参加、市町間の連携も深めました。

くずまき高原牧場まつりには、被災した大船渡市から「チンドン寺町一座」が出演し、復興を願うにぎやかな太鼓やサクスのメロディに、来場者たちは笑顔がこぼれ、盛んに拍手を送っていました。



⑧



つつじ

⑨



⑩

〔3〕平成23年7月1日・広報くずまき